



ますかがみ

学校だより 第3号
ひたちなか市立三反田小学校
令和6年6月3日発行
Tel. 272-3443 児童数88名

学校だよりのタイトル〈校歌「磨く心のますかがみ」より〉(真澄の鏡～まことに澄んだ鏡～の略)

最後まで頑張った、笑顔いっぱいの運動会！



5月18日(土)に運動会が行われました。今年のスローガンは、「優勝めざして燃えろ～!! 三反田っ子たち」で、結果は紅組が優勝しました。勝った紅組も、残念ながら負けてしまった白組も、それぞれが皆で協力して取り組みました。個人種目や団体種目、親子競技で一人一人の輝いた表情が見られました。4年生から6年生は、係の仕事にも熱心に取り組み、運動会を支えました。スローガンに込められた子供たちの思い・願いのとおり、目標に向かい全身全霊を傾けて一生懸命に頑張ることができました。

保護者や地域の皆様には、子供たちの演技を温かく見守っていただきありがとうございました。また、PTA役員の方々をはじめ、多くの皆様に親子競技への参加、出発の合図、用具の準備、審判等、たくさんの活動に携わっていただきスムーズに運営できました。さらに、運動会終了後のテント等の片付けもご協力いただきました。最後まで、笑顔いっぱいの運動会になりました。心よりお礼を申し上げます。

保護者や地域の皆様には、子供たちの演技を温かく見守っていただきありがとうございました。また、PTA役員の方々をはじめ、多くの皆様に親子競技への参加、出発の合図、用具の準備、審判等、たくさんの活動に携わっていただきスムーズに運営できました。さらに、運動会終了後のテント等の片付けもご協力いただきました。最後まで、笑顔いっぱいの運動会になりました。心よりお礼を申し上げます。

5月31日の被爆アオギリ二世の様子
令和3年度に広島市から寄贈されました。



気温が上昇し、日差しをたっぷり浴びて、元気に育っています。



6月の予定

- 3日(月)清潔調べ 安全指導 安全点検
あいさつ運動(～17日)
- 4日(火)心の教室相談員来校
- 6日(木)租税教室6年生
- 7日(金)ICTサポーター来校
- 10日(月)尿検査二次
- 11日(火)スクールカウンセラー来校
心の教育相談員来校 未来塾
みんなのみらい支援室巡回相談9:30～
- 13日(木)内科検診9:00～ 委員会活動4～6年生
- 14日(金)安全指導
- 18日(火)心の教育相談員来校
- 19日(水)クリーンセンター・県水道事務所見学
4年生 8:50～14:40
- 20日(木)三反田おはなしの会8:10～8:25
クラブ活動4～6年生
ICTサポーター来校
居住地交流(勝田特別支援学校2年生・保護者)
- 25日(火)スクールカウンセラー来校
心の教育相談員来校
未来塾
勝田工業体験授業プログラミング6年生



第1回PTA環境整備作業 ～大変お世話になりました～

5月11日(土)にPTA主催の親子で参加する「環境整備作業」が行われました。校庭や花壇、学年菜園の除草作業を行いました。学年ごとに作業場所を決めて、たくさんの雑草を除草していただきました。一緒に参加した子供たちもお手伝いがとてもよくできました。ご多用の中、保護者・子供たち合わせてたくさんの皆様にご参加いただきました。おかげさまで、大変きれいになりました。ありがとうございました。



引き渡し訓練 ～ご協力ありがとうございました～

5月18日(土)の運動会の終了後に、引き渡し訓練を実施しました。今回は、自然災害等の非常時を想定し、子供たちを安全に保護者(引受人)へ引き渡すための訓練でした。引受人の方には、必ずお子様と対面して、確認をした上で引き渡しをしました。ご協力いただいたおかげで、スムーズな引き渡しをすることができました。災害はいつ起こるか分かりません。いざという時に冷静に行動できるよう、今後とも子供たちに指導をしてまいります。訓練に参加していただき、ありがとうございました。



「すくすく」の季節

1年生が育てているアサガオが元気に芽を出し、すくすく育っています。毎日一生懸命水やりをしています。

2年生は一人一鉢のほか、学年菜園にもトマト、キュウリ、パプリカ、枝豆、ピーマンなどの苗を植えました。

また、5月24日には地域の方に来校していただき、植え方をご指導いただきながら、3年生がサツマイモの苗を植えました。事前に、子供たちが畑に畝をつくり、苗を植える準備を整えて、地域の方をお迎えしました。



植物たちも、それを育てる子供たちも「すくすく」育つ、よい季節を迎えています。



交通安全教室

1・2年生は、車の停止距離、死角、内輪差等について市生活安全課の方から話を聞きました。横断歩道の渡り方も練習し、「自分の命は自分で守る」という大切なことを学びました。



←3・4年生は、安全運転中央研修所附属交通公園にて、道路の横断の仕方、自転車の乗り方等の実践を通して、交通安全の知識や技能を身に付けました。

5・6年生は、自転車→の正しい乗り方や事故の怖さ・危険性について知り、交通安全に対する意識を高める学習を行いました。



第1回学校運営協議会並びに学校関係者評価委員会 ～貴重なご意見をありがとうございました～

5月31日(金)に学校運営協議会・学校関係者評価委員会を行いました。始めに今年度の三反田小学校の取組等について説明をしてから、授業を参観していただき、その後、今年度の学校と地域との連携の在り方等について皆様からご意見を頂戴しました。子供たちの様子については、「グループで楽しそうに取り組んでいる」「タブレットが活用されている」といった感想をいただきました。また、「外国語」の時間が話題になりました。委員の皆様には、ご多用の中、三反田小の子供たちのためにご出席くださいました。今回委員の皆様からいただいた貴重なご意見等を、今後の学校運営に生かしていきたいと思っております。



健康の保持増進・体力の向上を目指して！

【内科検診】

事前に検診の受け方や注意事項等を指導いたします。予定日に実施できるようご協力をお願いいたします。また、治療勧告の結果が出た際は、早めに受診され、結果を学校にお知らせください。



【梅雨時の生活の工夫】

6月に入り、雨の日が増えることが予想されます。靴下の替えを用意したり、体操服用の布バッグはビニール袋をかぶせたり、タオルを用意する等の対応をするとよいと思います。梅雨寒という言葉もあります。気温の変化に注意し、体調を崩さないようお気を付けください。

【熱中症予防】

学校では、水分補給を呼びかけ、熱中症警戒指数を確認しながら、子供たちの熱中症を未然に防いでいきます。

【体力テスト】

全学年、8種目の測定を行い、走力・投力・持久力・柔軟性・敏捷性等を判定します。このテストは、県の事業で、後日、個人の記録が届きます。小学校6年間の記録の伸びも確認できます。1～3年生の保護者の皆様には、お子様の生活の様子を振り返り、健康度判定調査用紙へのご記入をお願いいたします。

委員会活動、頑張っています！



◇環境委員の子供たちの手で、学校花壇に花苗を植えました。花いっぱい夏の夏が楽しみです。



◇健康委員会では、「歯を大切にしよう」のテーマのもと、発表資料づくりに一生懸命取り組んでいます。

ご注意ください！！（再掲）

子供たちの健全な育成のため、学校でも指導してまいりますので、ご家庭でもお声かけをお願いします。

- ゲーム機やスマホ等の使用方法と使用時間
※家族で話し合い、ルールを決める。
- 道路での安全な歩行・自転車の乗り方
※歩道では遊ばない。横断時は左右の安全を確認する。ヘルメットを着用して自転車に乗る。
- 用水路やため池では遊ばない
※水の事故が増える時期になります。子供だけで、危険な場所に行かない。

*三反田小のトップページを検索していただければ、この学校だよりがカラーでご覧いただけます。

